

南カリフォルニア日系企業協会 会報(月刊) ジェービーエー・ニュース

2022 Issue No. 401

- JBA特別経済セミナー報告
- 2 JBA会員企業インタビュー
- 3 各部会からのお知らせ
- 4 新入会企業紹介
- 5 3月のイベントカレンダー

編集・発行 Japan Business Association of Southern California 1411 W. 190th St. Suite 220, Gardena, CA 90248

Phone: 310-515-9522

制作協力 Lighthouse

©JBA 2022 本誌掲載の記事・写真の無断複写、複製、転載を禁じます。

企画マーケティング部会

JBA特別経済セミナー

「2022年米国経済と 金融マーケットの展望」報告

去る2月1日、今年1年の米 国の経済状況と金融マーケッ トをさまざまなデータを基に 展望するセミナーをオンライ ンで開催した。

[講師]

西岡純子さん

三井住友銀行(NY)チーフ・エコノ

京都大学経済学研究科修士課 程修了。2000年、日本興業銀 行に入行し、エコノミスト業務開 始。02年、日本銀行入行。07 年、ABNアムロ証券東京支店に 勤務。08年、RSB証券東京支 店チーフ・エコノミスト・ジャパンを務 める。15年、三井住友銀行入行。 19年5月より現職。



米国コロナ財政が功を奏す?

最初に、今回のセミナー講師を務めた 西岡さんは、「アメリカ経済の大きなテーマ は、現在のインフレがいつ落ち着くのかと いうことです。一番の関心はオミクロン株 の感染拡大の状況です。しかし、昨年11 月から急速に感染拡大したオミクロン株で すが、そのペースは急ピッチで落ちていま す。弱毒性ゆえに感染ペースが早ければ早 いほど、収束する時も早いということを証 明した形になっています」と前置きした上 で、パンデミック中に進んだ在宅勤務から オフィス復帰について、次のように続けた。

「リターン・トゥ・オフィスの割合は南の州 では順調に伸びていましたが、ホリデーシー ズンを機会にまたガクンと落ちました。一 方で、人々は『ウィズコロナ』に慣れ、ニュー ヨークの人々は日常的にマスクをするように なっており、また学校も再開したままです| と語った。

次に、パンデミック前と現状を比較した 各国経済の持ち直し方については「コロナ 対策の違いで経済状態に差が出ています。 日本はその政策ゆえに回復が遅れています。 一方、アメリカのコロナ対策は所得移転が 多くを占めました。上乗せ給付などで、現 金を配布したことで需要を底上げすること を最優先する対策により、成長押し上げに つながりました」と、実質GDP変化率の データを比較して紹介した。その変化率に よると、プラスの成長を見せているのはイ ンド、OECD、米国、サウジアラビア、韓 国、G20、中国、トルコ。一方、マイナス はEU、フランス、ブラジル、オーストラリア、 ユーロ圏、インドネシア、ドイツ、イタリア、 カナダ、日本、英国、南アフリカ、メキシ コとなっている。

インフレ率は

3月以降にスローダウンか

失業率に関しては、「アメリカは一時、レ イオフを行った企業が多かったので、失業 率が15%まで上昇しましたが、昨年12月 には3.9%にまで下がりました。問題は雇 用のミスマッチが深刻で、特に中小企業が 条件に見合う人材を採用するのが困難な雇 用不足に陥っていることです」と解説した。

供給制約については、「入荷遅延が先進 国で特に深刻な状態です。供給制約の解 消は2023年いっぱいまでかかりそうな見 通し。ただ、最新の情報では入荷遅延が 少しだけ回復に向かっているようです」と、 しばらくの間、供給不足は継続との見方を 示した。

さらに、インフレに触れ、「米国のインフ レ率は5%と、先進国の中で最も高くなっ ています。米国では22年3月まではインフ レが続き、その後、前年対比でのインフレ 率は少しずつスローダウンしていくでしょう| と予測した。

また、「家計のバランスシートは良好」と 語り、「家計負債で、パンデミック以降で増 加したのは住宅ローン、オートローン、そ の他の消費者金融です。不動産価格が上 がったために、所有物件を売却し、より大 きな物件を購入する人が多かったことで住 宅ローンの利用が増えました。ただし、固 定金利が主体です。平均的なクレジットス コアも高くなっています」と、家計は07年 のサブプライムショック時と比べると総じ て安定していると付け加えた。

そして、西岡さんは「今後、労働市場は 完全雇用に向け改善が進み、労働参加率 がパンデミック前に戻らなくても完全雇用 は達成可能です。14年から18年の前回サ イクルとは異なり、FRBの資産残高の圧縮 が政策正常化プロセスの前半に前倒しされ るのであれば、金融引き締めバイアスが早 期に高まります。こうして、金融政策正常 化の加速の条件は整ったと言えます。楽観 的に捉えれば、人材不足が解消し、オミク ロン株が落ち着けば、経済は回復していき ます。今後、躍動感の大きい経済の動きに なることはほぼ必至です」と展望した。

質疑応答でも、「アメリカの経済回復は 日本や中国と比べて早いか」との質問に 対して、「アメリカの回復は早いと思いま す。前述のようにコロナ財政の性質によ るもので所得移転が功を奏しました。人々 はもらったものはすぐ使います。欧州と 違って、すぐにお金を配布したことが回復 ペースにつながりました。経験的に言うと、 経済が落ちるペースが早ければ回復する のも早いのが、アメリカ経済の特徴です」 と、今後の見通しは明るいと締めくくった。

アメリカで活躍する JBA会員企業 インタビュー

File #**33**

ここアメリカで活躍するJBA会員 企業の事業概要に加え、回答者の 南カリフォルニアでの生活に迫る コーナー。



お話をうかがったのは 森田英嗣さん

Chairman / CEO

日立製作所に入社し、国内中心にシステムエンジニア、コンサルタント、マネージメントに従事。1992年から94年にかけてカリフォルニア州アーバインに初の海外駐在。2度目となる2019年からの赴任先も同じ〈アーバイン。当地よりグローバルに北米、欧州、APAC、インドなどの各拠点ビジネスを管掌。趣味は旅行、読書、猫と遊ぶこと、山歩き、スキー、ゴルフ。https://global.hitachi-solutions.com

貴社の事業について教えてください。

当社は先進的なITシステム導入のコンサルティング、構築支援、運用支援に関して、マイクロソフト・テクノロジーを中心にグローバルにサービスを提供しています。現在、取りまとめている中期計画では、顧客のデジタル変革を促進することで、その顧客企業の事業価値とサステナビリティーをより高めるビジネスパートナーになることを目標の一つに掲げています。

当社の強みはグローバルに連携した Microsoftのフルライン・パートナーである という点であり、製品体系のサポートとしては、業務アプリケーションの「Dynamics 365」、クラウドの「Azure」、「Office 365」が中心となっています。これらの製品や技術に熟練したコンサルタントやエンジニア陣が北米に850名在籍しています。また、日本、欧州、APAC(アジア太平洋)、インド、中国などでグローバルに3000以上の体制を擁しています。

他方、デジタル変革をリードするコンサルティングサービスやシステムの運用管理

Hitachi Solutions America

コロナ禍で完全なリモートワークへの移行を実現したHitachi Solutions Americaの森田さんに、同社の事業内容や大切にしている考え方について 伺いました。

サービス、ユーザートレーニングなどの関連サービスにも力を入れており、ユーザー企業がIT技術で業務を変革することに留まらず、それを日々の業務で実行し、その価値を享受するまでの一連のプロセスを支援しています。

コロナ禍による事業への影響と今後のビジョンについてお聞かせください。

パンデミックにより、これまでの仕事のやり方を変える必要が発生しました。当社の場合は、以前より分散拠点や在宅勤務者が多かったことから、IT業界の中でもリモートワークが進んでいた方だと思いますが、特にプロジェクトにおいては従来より顧客とフェイス・トゥ・フェイスでの議論でのテスト検証などを重視しないよりにおいては、従業員やその家族、加えてを当らないで、従業員やその家族、加えてもいては、従業員やその家族、加えて第一優先事項に掲げながら、顧客とのコミュして、方法論を整備し直し、完全なリモーをでの業務進行を実現しました。

一方、顧客企業にとってもコロナ禍前から業務のデジタル化を進める機運が高まっていたことに加えて、ウィズコロナの影響もあって、その流れがより加速する結果となりました。当社ではソリューション体系を整備し、顧客企業を導く「デジタルコンパス」というデジタル化に対応するコンセプトや方法論を体系化し、ウィズコロナ、アフターコロナに向けた業務変革・IT変革への支援を強化しています。

仕事の上で大切にしている考え方があれば、教えてください。

私は日立製作所の出身なのですが、日立では入社した時に「一人称」の重要性について教えられました。どういうことかと言いますと、物事に対しては他人事だったり第三者としての立場を取るのではなく、常に自分のこととして受け止め、判断し、行動するようにという意味です。私自身、長年、



コロナ禍以前から開始していたリモートワーク。現在は完全 移行を実現。

この「一人称」を意識して仕事に取り組んでまいりましたが、その後、自分の考えを周囲に伝えることの大切さも意識するようになりました。今は、自分の考えを押し通すのではなく、相手の立場に立ち、共感してもらうように努めています。

南カリフォルニアの印象や余暇の過ごし方をお聞かせください。

南カリフォルニアでの余暇の過ごし方はドライブや旅行を楽しむことです。これまでにアンテロープキャニオン、モニュメントバレー、セコイア、ジョシュアツリーなどに加え、サンディエゴ、パームスプリングス、さらにニューヨーク、ボストン、シアトル、セドナなど各地に出かけました。コロナ禍の現在は、トレッキングや町歩き、ゴルフやスキーなどをして過ごしています。

JBA に期待することは?

今でも印象に残っているのが、コロナ禍前に開催されたマジックキャッスルでの交流会です。JBAのメンバーは実に幅広い業種にわたっていますので、仕事で出会う方々とはまた異なる方々やそのご家族にお目にかかって知り合いになれたことをありがたく受け止めています。駐在員としてアメリカに暮らす中で、いろいろなことを相談し、長期間にわたって交流できる仲間を得ることはとても大切なことだと思います。また、JBAメンバー対象のボランティア活動にもぜひ積極的に参加していきたいです。

CC 各部会からのお知らせ

企画マーケティング部会

賀詞交歓会中止とその後について

文: 賀詞交歓会企画・運営チーム

感染再拡大を受け、1月21日に開催予定だったJBA賀詞交歓会は中止となりました。がっかりした方々に向け、急遽同日に「オンライン新年交流会2022」を開催しましたが、60名を超える参加者の皆さんは思い思いにテーマで分けられた個室を行き来し、交流を楽しんでおられました。

また、今年も多くの賞品をご提供いただきましたが、多くの提供会社様が嫌な顔一つせずに遠路、倉庫まで回収に来てくださいました。一方、例年会場入口でお渡ししておりました「干支の置物」を各所で配布致しましたが、多くの方にお受け取りいただけました。落胆の中でも心折れることなく最後まで尽力くださった担当委員に心から感謝するとともに、来年こそは晴れやかな開催ができることを願ってやみません。



「オンライン新年交流会2022」の模様。

オレンジカウンティ地域部会

「エンジョイ懇親ゴルフ!」に 参加しての感想文

文:Seika Machinery, Inc.・村岡勲さん

去る1月、「目指せ100切り! エンジョイ 懇親ゴルフ!」に参加しました。当日は天候と同グループのパートナーの皆様に恵まれ、楽しんでプレーができました。また企画運営をされたJBAのスタッフの皆様にも深く感謝申し上げます。私は、ゴルフ歴はそこそこ長いのですが、ベストグロス賞をいただくのは初めてで大変うれしく思います。パーとトリプルボギーが入り乱れ全く安定しないゴルフでしたが、幸いラスト3ホールで



参加者一同による集合写真。

大たたきが出ず、100切りができました。

ところで、ゴルフってアドバイスが多過 ぎて困りませんか? 「体重移動が足りな い」と言われたかと思えば「体重移動でな く回転で打て とか、「腰を先に切れ」と言 われたかと思えば「腰と腕の動きは同調し ろ」とか、「アームローテーションを意識し ろ」と言われたかと思えば「遠心力で自然 にフェースが返るはず」とか。どれも真逆で、 正解が分かりません。こんなことで全く球 筋が安定せず…。もう少しスイングチェッ クをして、自分に合う処方箋を見つけたい と思います。さて、最近は気温も上昇し、 春の兆しが見られるように。コロナ禍も収 束し、今年こそはマスクなしの日常が取り 戻せることを願ってやみません。皆さまのご 健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

あさひ学園だより

幼稚部2月の行事

文:あさひ学園事務局

本校幼稚部は、1994年にトーランス校・オレンジ校に初めて設置しました。さらに、地域の要望に応えるよう2011年にはサンタモニカ校、12年にはサンゲーブル校にも設置し、念願であった全4校において幼稚部保育を行っています。以来20余年にわたり、在ロサンゼルスの日本人幼児の健やかな成長を願っての保育、また、幼稚部から小学部、中学部、そして高等部への学習に続くように本校の一貫教育を目指しています。

コロナ禍において、唯一開校している サンゲーブル校幼稚部で、2月節分の行事 を行いました。悪役として登場した"赤鬼" 目がけて、園児たちは、「鬼は~、外っ!」 の大きなかけ声とともに豆まきをしながら 鬼退治を体験しました。悪役の鬼が誰で あったかは園児たちには秘密です。

この園児たちは3月に卒園し、4月からの新年度には小学部に進学します。1年生では国語、算数を中心とした授業が始まり、3年生からは理科と社会も学習します。ロサンゼルスにあって日本の学習環境を取り入れ、質の高い教育を目指す本校では、在籍する子どもたちがグローバルに活躍できるように支援しています。



豆を持った子どもたちに追いかけられる鬼。



ついに鬼は退散しました!

新入会企業紹介

アメリカやカリフォルニアの ビジネスに関する情報交換 および現地日系企業の皆 様との交流を目的に入会し ました。





日系企業の皆様との交流 や情報交換の機会を持つ ことができれば幸いです。よ ろしくお願い致します。

サム可恵さん



南カリフォルニアにある日 系企業様との交流や情報 交換の機会を持ちたく、入 会致しました。

古賀慎一郎さん



Akira Marketing LLC

ΠAT

住所: 530 Technology Dr., Suite 100, Irvine, CA 92618

☎ 949-531-1188

Web: https://akiramarketing.net/

責任者:戸田輝(CEO) 従業員数:2名

他の営業拠点:日本に関連会社あり

CEOの戸田輝氏は、ボストンコンサルティンググループで戦略学院で経営戦略の講師を経験し、2018年にカリフォルニアで戦略・マーケティングのコンサルティング、マ社のAkira Marketing LLCを設立。専門は戦略コンサルティング、マーケティング・コンサルティング、マ組織で、自動車、航空、電機を経って、自動車、航空業まで、自動車、航空業まで、最終を営て、オンライン教育事業として「戦略スクール」「マーケティングスクール」を運営している

Elavon, Inc.

NATA

住所: 2 Concourse Pkwy. NE, Atlanta, GA 30328

☎ 424-445-7411

Web: https://www.usbsi.com/

https://www.elavon.com/

責任者:サム可恵(Payment Solutions Market

Manager) 従業員数:4000名以上

促某貝数 · 4000 名以上

他の営業拠点: 北米. カナダ、メキシコ、ヨーロッパ (8カ所)

U.S.バンクコープの完全子会社である、Elavonはオンライン、対面、移動中など、ビジネスの形態を問わず、クレジット決済処理のニーズに応えるグローバルパートナー。

25年にわたり、カード決済処理のリーダーとして、グローバルな大企業から地方の中小企業まで、ビジネスパートナーの業務の効率化を支援してきた。日本語、スペイン語、中国語、韓国語、ベトナム語を含む複数の言語で、24時間365日のサポートを提供している。

United Precision Technologies USA. Inc

NATA

住所: 300 Spectrum Center Dr., Suite 400,

Irvine, CA 92618

2 949-439-0440

Web: https://kyosei-usa.com 責任者: 古賀慎一郎(代表取締役社長)

従業員数:4名

他の営業拠点:サンディエゴ

United Precision Technologies USA, Incは、超小型電子部品に欠かせない微細・精密な金属成形を得意とする。1995年に設立し、ハイエンドスマートフォンのカメラに採用される光学式手振れ補正向けのスプリング分野では世界トップシェアの信頼を得ており、2020年には経済産業省認定の新グローバルニッチトップ企業100選に選定される。17年に米国カリフォルニア州に拠点を展開し、半導体製造会社などのグローバル企業の顧客開拓を手がけ、多くの実績と高い評価を得る。

「パシフィックリム・カンパニーベネフィット・プログラム」は 米国駐在員の皆さまのニーズにお応えします

- ・渡米前に日本で米国の銀行口座を開設し、生活費を送金したい
- ・米国赴任中も銀行口座について日本語でやりとりしたい
- ・米国到着後、すぐにカードで現金を引き出したい
- ・日本帰国後も米国の銀行口座を利用もしくは帰国後に解約したい

まずは日本語コールセンター1-888-507-7669

(フリーダイヤル・日本時間にも対応)までお問い合わせください。



A member of MUFG, a global financial group

©2021 MUFG Union Bank, N.A. All rights reserved. Member FDIC. Equal Housing Lender. Union Bank is a registered trademark and brand name of MUFG Union Bank, N.A. Visit us at **unionbank.com/prcb**



※各イベントの詳細は、JBAウェブサイトをご覧ください。

3/4(金)

OCオンライン期末懇親会

オレンジカウンティ地域部会

3/10(未)

期末総会·懇親会

ダウンタウン地域部会

3/11 (金)

2019年度選出・JALD メンバーとの懇親会

商工部会

 $3/5(\pm)$

懇親ゴルフ大会

ダウンタウン地域部会

3/11 (金)

期末総会·懇親会

サウスベイ地域部会

3/18(金)

2021年度JBA総会&あさひ学園総会

JBA

新入会員-

HARIO USA, INC. GLOBIS, USA, INC.

300 Continental Blvd., Suite 180, El Segundo, CA 90245 95 Third St., 2nd Fl., San Francisco, CA 94103

2 646-939-5402 **2** 415-720-7256



さあ、次の目的地へ。

Hitachi Solutionsはソリューションポートフォリオを、 Digital Compass™ として体系化しています。

業務システムの改善から、データ分析・AI技術の適用、 Office環境の構築・移行から、システムの運用管理・ ユーザートレーニングまで、課題や状況に合わせ、 最適なソリューションを提案。

貴社を次の目的地までナビゲートします。

お問合せ

+1-650-615-7621

info-jp@hitachisolutions.com

担当: 高木・黒田まで

Webをチェック https://global.hitachi-solutions.com/ Microsoft **Partner**

Microsoft

2021 Partner of the Year Winner Dynamics 365 Field Service Award 2021 Partner of the Year Finalist Dynamics 365 Customer Service Award Dynamics 365 Marketing Award Dynamics 365 Sales Award

